

Vorbericht

zum 5. Bundesländerkampf „Skat und Rommé“ am 15.06.2019 in Nürnberg

Der Bundesländerkampf findet alle 2 Jahre statt: 2011 in Frankfurt am Main, 2013 in Bremerhaven, 2015 in Düsseldorf und 2017 in Saarbrücken.

Der diesjährige Bundesländerkampf wird in Nürnberg stattfinden.

Es wird nicht vergessen, dass das Team „Rommé“ schon dreimal in Folge gewonnen hat.

Vor 4 Jahren hat das Team „Rommé“ leider nur den 3. Platz belegen können.

Das Team „Skat“ gewann das letzte Mal vor 6 Jahren im Jahr den Wanderpokal an den Gewinner Saarland, welcher bereits in den Jahren 2011, 2015 und 2017 gewann.

Für das diesjährige Turnier rief unser Vorstand die zehn besten Rommé-Spieler und die sechs besten Skat-Spieler für den 5. Bundesländerkampf am 15.06.2019 in Nürnberg zusammen. Obwohl die Wahl der besten Spieler nicht einfach war - immerhin gibt es insgesamt 263 Rommé-Mitglieder und 30 Skat-Mitglieder - konnte eine Auswahl getroffen werden und die zehn besten Rommé und sechs besten Skat-Mitglieder für den 15.06.2019 vom Verband nominiert werden. Das Team „Rommé“ setzt sich aus 2 „älteren Hasen“, 2 „Hasen“ und 6 Neulingen zusammen. Das Skat-Team besteht aus 2 „alten Hasen“, 2 „Hasen“ und 2 Neuling. Das klar gesetzte Ziel ist es, den Rommé-Wanderpokal und den Skat-Wanderpokal zu gewinnen.

Die Teilnehmer kommen aus Baden-Württemberg, Bayern, Berlin, Hessen, Niedersachsen, Norddeutschland, Nordrhein-Westfalen, Saarland und Sachsen.

Unser Verband GLSRV NRW würde sich sehr über euer Kommen als Zeichen der Unterstützung freuen. So könntet ihr mit den NRW-Teams mitfeiern und mitfeiern. Während gespielt wird, könnt ihr euch unterhalten oder auch privat Rommé spielen.

Info: Name (Verein und Teilnahme)

Team „Rommé“:

Thorsten Schröter (GSRC Düsseldorf - 2013+2015+2017), Dirk Maubach (GSRC Düsseldorf), Peter Domnofski (GSRC Düsseldorf - 2011+2013+2015+2017), Jürgen Böhm (GSRC Düsseldorf), Theo Jonkmann (GSRF Wiedenbrück - 2011+2013+2015+2017), Heinz Barbarski (GSRC Langenfeld), Bettina Boy (HKS Wesseling - 2015), Wolfgang Boy (HKS Wesseling), Marco Grunwald (HKF Oberhausen) und Heidi Grunwald (HKF Oberhausen)

Team „Skat“:

Hartmut Schmeling (GC Duisburg - 2017), Herbert Barbarski (GSRC Langenfeld), Peter Oswald (GC Duisburg), Stephan Porcher (GSRC Düsseldorf - 2011+2013+2015+2017), Tilo Rauch (GSRC Düsseldorf - 2013+2015+2017) und Norbert Schaipe (HSRC Hamm - 2011+2013)

1. Vorsitzende: Manuela Domnofski

Romméleiterin: Melanie Schneider

Betreuerin: Bärbel Brümmel

Spielort: Gehörlosen Kulturzentrum Nürnberg
Pommernstraße 1
90541 Nürnberg